

Grave afectación material se reporta en las islas

Escrito por Redacción

Lunes, 16 de Noviembre de 2020 19:38 - Última actualización Lunes, 16 de Noviembre de 2020 19:52



Una afectación casi total en las viviendas y demás infraestructura en Providencia y Santa Catalina, es el balance inicial que han hecho las autoridades nacionales tras el paso demoledor del huracán IOTA. San Andrés también presenta numerosos daños materiales (foto), además de caída de árboles y corte del fluido eléctrico desde las horas de la mañana, que aún persiste en algunas zonas de la isla.

En una reciente alocución, el presidente Iván Duque afirmó que la afectación en Providencia es de más del 90% y que se desplazará a San Andrés, “tan pronto lo permitan las condiciones climáticas”.

También se conoció que desde el aeropuerto militar de CATAM en Bogotá, se adelanta el

Grave afectación material se reporta en las islas

Escrito por Redacción

Lunes, 16 de Noviembre de 2020 19:38 - Última actualización Lunes, 16 de Noviembre de 2020 19:52

alastamiento de ayuda humanitaria, consistente en kits de alimentos, de aseo y de cocina, así como toldillos, hamacas y sábanas, que serían transportados en las próximas horas a San Andrés para ser entregados a la población damnificada, según el reporte de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD).

Igualmente, en la ciudad de Cartagena, la Armada de Colombia adelanta el acopio de ayudas (agua y comida) para llevar a San Andrés, tan pronto las condiciones climáticas lo permitan.

Por el momento la comunicación con Providencia sigue siendo precaria, y es poca la información que se tiene sobre la situación de los pobladores directamente; mientras que en San Andrés, el Cuerpo de Bomberos, la Policía, la Armada, y grupos de civiles se aprestan para salir a brindar apoyo a los damnificados.